

平成28年

目黒区教育委員会

第25回定例会会議録

(平成28年6月28日開催)

第25回目黒区教育委員会定例会会議録

開催年月日 平成28年6月28日

開催場所 教育委員会室

|      |               |        |
|------|---------------|--------|
| 出席委員 | 教育委員会委員長      | 小村 恵子  |
|      | 教育委員会委員長職務代理者 | 笹尾 敦夫  |
|      | 教育委員会委員       | 中山 ひとみ |
|      | 教育委員会委員       | 木村 肇   |
|      | 教育委員会教育長      | 尾崎 富雄  |

|      |          |        |
|------|----------|--------|
| 出席職員 | 教育次長     | 関根 義孝  |
|      | 教育政策課長   | 山野井 司  |
|      | 学校統合推進課長 | 増田 武   |
|      | 学校運営課長   | 佐藤 欣哉  |
|      | 学校施設計画課長 | 照井 美奈子 |
|      | 教育指導課長   | 田中 浩   |
|      | 教育支援課長   | 酒井 宏   |
|      | 統括指導主事   | 和田 孝   |
|      | 統括指導主事   | 古舘 秀樹  |
|      | 生涯学習課長   | 濱下 正樹  |
|      | 八雲中央図書館長 | 大迫 忠義  |

|    |  |        |
|----|--|--------|
| 書記 |  | 小野塚 幸隆 |
|    |  | 山東 隆博  |

(議事日程)

- |       |      |                                         |
|-------|------|-----------------------------------------|
| 日程第 1 | 報告事項 | 平成 2 8 年第 2 回区議会定例会一般質問の答弁（<br>要旨）について  |
| 日程第 2 | 報告事項 | 目黒区立大鳥中学校の統合による成果・課題の検<br>証の進め方について（案）  |
| 日程第 3 | 報告事項 | ランドセルひろば児童保険利用に係る保険料納付<br>依頼通知の二重送付について |
| 日程第 4 | 報告事項 | 平成 2 7 年度地域教育懇談会の実施状況について               |

(午前9時30分開会)

- 委員長 第25回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日の欠席委員、欠席職員はございません。署名委員は木村委員です。  
それでは、日程第1を議題とします。

(日程第1 平成28年第2回区議会定例会一般質問の答弁(要旨)について(報告事項))

- 説明員 (資料により説明)  
○委員長 この件についてご質問等ございますか。  
特にないようですので、この報告を受けました。  
次に日程第2を議題とします。

(日程第2 目黒区立大鳥中学校の統合による成果・課題の検証の進め方について(案)(報告事項))

- 説明員 (資料により説明)  
○委員長 この件についてご質問等ございますか。  
○委員 検証項目の「統合による教育効果等」のところで、学校経営面の特別活動というところがありますけれども、これに部活動というのは入るのでしょうか。  
○説明員 そのように捉えてございます。  
○委員長 その他ご質問等ございますか。  
特にないようですので、この報告を受けました。  
次に日程第3を議題とします。

(日程第3 ランドセルひろば児童保険利用に係る保険料納付依頼通知の二重送付について(報告事項))

- 説明員 (資料により説明)  
○委員長 この件について、ご質問等ございますか。  
○委員 大事に至らなかったことは、よかったですと思います。保険料はどのくらいなのでしょう。  
○説明員 本年度から開始した制度でございますが、保険料は一人500円の負担をいただいているところでございます。

○委員 教育委員会というのは、事務的な組織がしっかりしているという印象を持っていますし、常にこれからも持っていただかなくてはいけない組織だと思っています。

6月15日に保護者から電話があつて、事故があつたということがわかつたわけです。それから1週間以上たつた6月23日に、外部の方からの指摘で課長が初めて認識し、翌24日に保護者へ通知をしたということですよね。ですので、その間にもおかしいと思つている保護者が出てきているはずですよ。本来であれば、保護者がおかしいと思う前に通知が行くということが大事だつたと思います。事故が起きてしまったことへの対応に迅速さが欠けたということが一番問題だと思つています。

○説明員 まさにご指摘のとおりでございます。担当者がミスをした後に適切な対応を行つていけば、このような事態は防げたと思つています。

送付の際に申込者の数と封筒の数を確認する、それからこのようなミスが発生したときには、上司にすぐ報告・相談をし、その後の対応、対策をきちんと図り、おわびの電話を申し上げたり通知をするなど、誠実に適切な対応をすべきであつたと反省しております。

ただ今のご指摘を真摯に受け止めまして、今後でございますが、仕事をする上でのチェック体制の強化、進行管理の徹底を図るとともに、ほかの仕事が忙しいということで、上司への報告を怠ることがないように報告・連絡・相談も徹底し、二度とこのようなことがないように再発防止に努めてまいりたいと考えております。

○委員 確認ですけれども、二重に振り込んでいる人はいなかつたということですね。15日に電話連絡したということですが、留守番電話などで伝わらない部分もあると思つています。正式な通知は24日ということなので、その間に支払つてしまつた方はいなかつたということでしょうか。

○説明員 昨日現在で確認した範囲では二重に振り込みされている方はございませんし、電話で連絡を随時続けておりまして、92人の方には連絡が取れ、謝罪と確認は済んでございます。まだ連絡がとれない方、留守番電話に入れている方、それから不通の方もお二人おられます。お詫びの通知を出してございますが、改めて電話での連絡は続けてまいりたいと考えてございます。

○委員長 その他ご質問等ございますか。

特にないようですので、この報告を受けました。

次に日程第4を議題とします。

(日程第4 平成27年度地域教育懇談会の実施状況について(報告事項))

○説明員 (資料により説明)

○委員長 この件についてご質問等ございますか。

特にないようですので、この報告を受けました。

資料配布

- ・平成28年度文教・子ども委員会学校視察日程
- ・平成27年度ランドセルひろば・子ども教室事業実施結果
- ・平成28年8月行事予定

○委員長 ほかにございますか。

○説明員 資料はございませんが、先週6月23日木曜日に碑文谷公園の弁天池で人体の一部が発見されたとする事件の対応について、情報提供させていただきます。

当日、午後1時にみどり公園課から情報提供を受けまして生活安全課に確認したところ、既に警察が公園を封鎖して現場検証しており、児童生徒が事件の状況を目にすることは無いということが確認できました。

事務局といたしましては、児童生徒が被害に遭う可能性が低いこと、生活安全課で生活安全パトロールカーを巡回させているということから、幼稚園長、各こども園長、各小中学校長宛てに電子メールで、碑文谷公園で遺体が見つかったとの連絡が碑文谷警察署からあったこと、立ち入り規制がされているため、児童生徒の目に直接触れることがないことを情報提供するとともに、子どもたちに不安を与えたり騒ぎ立てたりすることがないように配慮願うということを知りました。

当日は、目黒中央中学校や鷹番小学校で集団下校したとの報告を受けておりますが、翌日は、この2校も含む全小中学校・園で平常通りの登校をしてございます。

なお、碑文谷公園の周辺は鷹番小学校の学区域となっております。現場周辺の碑文谷五丁目、六丁目、鷹番三丁目には児童が119人住んでおりますけれども、不安や体調不良を訴える報告は学校から受けてございません。

また、校外学習として碑文谷公園に出かける予定があった学校につきましても、保護者に連絡の上、計画を取りやめているということの報告を受けておりますので、今後も情報収集に努めて、学校に対応を求めていきたいと思っております。

○委員長      以上で本日の定例会を閉会します。

(午前10時13分閉会)